

Recommended Adult Dose: Take 1 capsule 2 times daily or as recommended by your healthcare practitioner. Consult your healthcare practitioner for use beyond 1 month. **Risk Information:** Do not use if you have high blood pressure. Do not use if you are taking health products that affect blood coagulation, as this may increase the risk of spontaneous bleeding. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, are taking medications for diabetes, high blood pressure or seizures, or have any type of acute infection. Consult your healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 1 capsule 2 fois par jour ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Consultez votre professionnel de la santé pour une utilisation au-delà d'un mois.

Mention des risques : Ne pas utiliser ce produit si vous souffrez d'hypertension artérielle. Ne pas utiliser ce produit si vous prenez des produits de santé qui modifient la coagulation sanguine car il peut augmenter le risque de saignement spontané. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous prenez des médicaments contre le diabète, l'hypertension artérielle ou les crises convulsives, ou si vous souffrez d'une infection aiguë. Consultez votre professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about our quality excellence
Scannez pour vous informer sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

v2 325-60C
Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

TPIN

Vitamin Supplement Supplément vitaminique

Used in Herbal Medicine as a tonic to help relieve general fatigue or to aid during recovery. Helps in energy metabolism.

Utilisé en phytothérapie comme tonique pour aider à soulager l'épuisement généralisé ou pour aider durant la récupération. Aide à la production d'énergie.

60 VEGETARIAN CAPSULES
60 CAPSULES VÉGÉTARIENNES

NPN 80035856

EACH CAPSULE CONTAINS/ CHAQUE CAPSULE CONTIENT:

Porcine Brain/ Cerveau de porc (<i>Sus scrofa</i>)	300 mg
Eleuthero Root Extract/ Extrait de racine d'éleuthéro (<i>Eleutherococcus senticosus</i>) (10:1)	100 mg
Ginkgo Leaf Std. Extract/ Extrait normalisé de feuille de ginkgo (<i>Ginkgo biloba</i>) (50:1)	10 mg
(24% Flavone Glycosides, 6% Terpene Lactones/500 mg Dried Equivalent/ 24 % de glucoflavonoïdes, 6 % de terpéno-lactones/Équivalent sec de 500 mg)	
Vitamin B ₆ / Vitamine B ₆ (pyridoxal 5'-phosphate)	10 mg

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose, magnesium stearate, magnesium silicate

Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose, stéarate de magnésium, silicate de magnésium

